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Zitat von Daniel1982 

Hat Bornemann erklärt was versucht wird, damit die U19 unten rauskommt?

Nicht direkt. Aber das Problem ist als solches sehr wohl erkannt und wird vordringlich
behandelt. Ich könnte mir durchaus Verstärkungen in der Winterpause vorstellen. Das
Hintermaier beratend zur Seite steht ist sicher auch eine der Maßnahmen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2721065#post2721065

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2721011#post2721011
https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2721065#post2721065

